ZEICHENTRICKFILM

Bewegte Bilder zu klassischer Musik

Zeichentrick trifft klassische Musik – Neuntklässler des Dreikönigsgymnasiums haben die Musik Antonio Vivaldis in einem Animationsfilm lebendig werden lassen. Knapp vier Minuten lang ist der Trickfilm zum Concerto a-Moll 3/8 aus L'Estro Armonico, 3. Satz Allegro, eingespielt von der Jungen Philharmonie Köln. Entstanden ist das Projekt in einem Workshop der gemeinnützigen Bildungsgesellschaft Kultcrossing.

"Durch die Verbindung mit dem Medium Zeichentrickfilm wird klassische Musik jugendtauglich gemacht", so Kulterossing-Geschäftsführerin Christa Schulte. "Die Förderung der ästhetischen Bildung ist uns an unserer Schule sehr wichtig. Ein genaues Hinsehen und Hinhören muss geschult werden", sagt Barbara Wachten, stellvertretende Schulleiterin des Dreikönigsgymnasiums.

Am Donnerstag, 28. Mai, 18 Uhr, wird der Kurzfilm zu sehen sein, wenn die Junge Philharmonie in der Aula der Schule, Escher Straße 245–247, Vivaldis Konzert und Werke unter anderem von Mendelssohn Bartholdy spielt. Auch auf dem Schüler-Kurzfilmfest "mov" am 24. Juni sind die Macher mit ihrem Werk vertreten.

Der Film ist auf der Internetseite des Dreikönigsgymnasiums und bei Kultcrossing zu sehen. (jp) www.dkg-koeln.de

www.kultcrossing.de/mediathek